

ID : 1117

Catégorie : FLM

Nombre de mots: 783

Mon incroyable talent olympique

Les Jeux Olympiques d'été sont un phénomène international sans pareil! Ce rassemblement sportif, qui compte au-delà de 10 000 athlètes, est responsable pour la création de moments d'importance collective pour le globe. Une personne n'a qu'à se souvenir de l'athlète canadien Lawrence Lemieux et son acte d'abnégation pour comprendre l'importance de cet événement. C'est avec cet esprit d'humanisme que le Comité olympique doit considérer l'ajout d'une nouvelle discipline à sa liste d'événements. C'est avec humilité que je propose que mon incroyable talent, le ballet, devienne la nouvelle discipline des Jeux Olympiques d'été. Cette discipline artistique autant que sportive devrait être ajoutée pour plusieurs raisons. Par exemple, le ballet offre rarement une vie professionnelle aux athlètes de ce sport. L'inclusion du ballet ajouterait une nouvelle discipline artistique parmi les quelques disciplines qui le sont déjà. L'ajout de cette discipline offrirait de la crédibilité à la difficulté de l'entraînement et la condition physique nécessaire pour pratiquer le ballet à un niveau international.

Pour débiter, si nous incluons le ballet comme une discipline aux Jeux Olympiques d'été, il y aurait un nombre beaucoup plus élevé d'opportunités de développement professionnel pour les amateurs de danse. En ce moment même, l'industrie de la danse et surtout celle du ballet a un très petit nombre d'opportunités. Selon mistydance.com, seulement 3% des danseurs deviennent des professionnels. Il y a donc seulement de la place pour un très petit nombre de danseurs qui sont sélectionnés pour des positions médiocres dans des compagnies professionnelles telles que l'Opéra national de Paris, le New York City Ballet, le Ballet national du Canada, le Royal Ballet et le Ballet du Blochoï. Donc, si nous ajoutons le ballet comme nouvelle discipline olympique d'été, ceci offrirait des ouvertures et des opportunités à un groupe d'athlètes, de chorégraphes, d'enseignants de ballet. Plusieurs athlètes n'auraient plus l'objectif de devenir professionnels, mais pourront pratiquer leur art et leur sport à un niveau élevé sans avoir la pression de devenir professionnel. Ces opportunités seraient maintenant disponibles pour tous les jeunes danseurs à travers le monde.

Afin de répondre aux intérêts artistiques des spectateurs des Jeux Olympiques, le ballet serait sans doute un bel ajout. Pour les Jeux Olympiques d'été à Paris, il y a quatre nouvelles disciplines incluses qui sont à la fois très sportives et artistiques en même temps. Ces nouvelles disciplines, autant artistiques

que sportives, sont basées sur des mouvements du ballet. Comme ces autres sports, le ballet demande un grand montant de technique de ballet, de force, d'agilité et de grâce. Pour exceller dans ces sports artistiques cela requière de l'athlète de la discipline, de la flexibilité, de la force, d'agilité et un degré élevé de créativité. Puisque la gymnastique artistique, la natation synchronisée, le breakdance et la gymnastique rythmique ont tous à leur base le ballet, n'est-il pas logique que de l'inclure comme discipline aux Jeux Olympiques?

Si les Jeux Olympiques veulent augmenter leurs cotes d'écoute, ils peuvent simplement tirer profit de la popularité de ce sport. Plusieurs personnes sont fascinées par le monde de la danse, et surtout par celui du ballet. Nombreuses petites filles rêvent devenir ballerine. C'est une des raisons principales que les séries télévisées et les films qui ont la danse comme thème ou sujet ont énormément de succès. Des séries comme 'Dancing With the Stars', 'So You Think You Can Dance', World of Dance, et des films de danse comme 'Dance Academy', 'Dirty Dancing' et 'Ballerina' sont très populaires. Cet intérêt pour la danse serait sans doute rapporté aux Jeux Olympiques si le comité international olympique décidait d'inclure cette discipline.

Comme les athlètes des autres disciplines olympiques, les danseurs de ballet professionnel doivent maintenir leur corps en excellente condition physique. Le ballet est un sport qui nécessite beaucoup de dévouement, d'entraînement et des sacrifices. Les danseurs professionnels dansent environ neuf heures par jour et incorporent du yoga et des Pilates pour garder leur excellente condition physique. Les danseurs professionnels en général sont des athlètes autant que des artistes. Ils maintiennent une excellente condition physique qu'ils allient à une sensibilité artistique.

Pour conclure, le ballet est un sport réservé aux sportifs de haut niveau qui sont dédiés et très passionnés. L'inclure comme nouvelle discipline olympique offrira des opportunités à des milliers de personnes et ajouterait une nouvelle discipline artistique parmi celles qui y sont déjà. En plus, l'ajouter comme discipline Olympique, augmenterait la popularité des Jeux en raison de la popularité du ballet. En plus, le montant de pratique et de condition physique nécessaire pour devenir danseur de ballet de calibre olympique est égal à n'importe quel autre sport qui est inclus aux Jeux. Ce sont pour ces raisons que le comité international olympique devrait inclure le ballet comme nouvelle discipline.